



Beim Adventskonzert der Cäcilien- und Schola-Sankt-Willehadi-Kirche wurde unter anderem das Kindermusical „Stern von Bethlehem“ aufgeführt.

WZ-FOTO: LÜBBE

# „Musik als Fenster zum Himmel“

**BILDUNG** Adventskonzert der Cäcilien- und Schola-Sankt-Willehadi-Kirche – Verschiedene Gruppen traten auf

Der Schüler-Eltern-Lehrer-Chor eröffnete den Abend musikalisch. Höhepunkt des Abends war der Auftritt von Siebtklässlern.

VON JANA GLOSE

**WILHELMSHAVEN** – Zu einem Adventskonzert der besonderen Art luden am Dienstagabend Schülerinnen und Schüler der Cäcilien- und Schola-Sankt-Willehadi-Kirche ein. Verschiedene Gruppen und Arbeitsgemeinschaften der Schule präsentierten zwei Stunden lang musikalische Beiträge in der St.-Willehad

Kirche. Ein Abend mit „Musik als Fenster zum Himmel“ sollte es werden.

Diese Worte wählte Pastor Holger Kinzinger zur Begrüßung der Eltern, Freunde und Lehrer und versprach besinnliche Stunden mit viel Musik und Kunst. Ein Schüler-Eltern-Lehrer-Chor eröffnete den Abend musikalisch. Der Projektchor gab nicht nur weihnachtliche Lieder, sondern auch traditionelle Kirchenlieder zum Besten.

Für instrumentale Klänge sorgte das Streichorchester, das an der Cäcilien- und Schola-Sankt-Willehadi-Kirche in den Jahrgängen 5 und 6 als Wahlpflichtkurs angeboten wird. Die Schüler, die teilwei-

se erst seit einem halben Jahr Geige oder Cello erlernen, beeindruckten mit den Weihnachtsliedern „Morgen kommt der Weihnachtsmann“ und „Jingle Bells“. Auch eine Arbeitsgemeinschaft mit Streichern bereicherte den Abend durch das Spielen einiger Stücke.

Ein Highlight des Abends war der Auftritt einer Band, die sich als Arbeitsgemeinschaft in einer siebten Klasse gegründet hat. Zwei Schülerinnen sangen unter Begleitung einer kleinen Band das Lied „Ist da jemand“ von Pop-sänger Adel Tawil. Mit ihren hellen und klaren Stimmen sorgten sie damit für einen

echten Gänsehautmoment.

Neben den musikalischen Beiträgen lud ein meditativer Text und eine Lesung zum Innehalten und Momenten der Stille und Besinnung ein. Außerdem führte das Nachwuchs-theater ein kurzes Theaterstück auf, das dem Krippenspiel ähnelte.

Untermalt wurde das Schauspiel durch Gesangseinlagen vom Nachwuchschor der Cäcilien- und Schola-Sankt-Willehadi-Kirche. Auch die Zuschauer in der gut gefüllten Kirche konnten bei Liedern wie „Tochter Zion“ oder „Macht hoch die Tür“ immer wieder mitsingen und die weihnachtliche Atmosphäre noch näher spüren.